



“EL NOTICARIO DE CEOFA”

Información de las empresariales farmacéuticas andaluzas

Año III, N^o 12; Julio de 2017

www.ceofa.com

ENLACES DE INTERÉS PARA NUESTROS FARMACÉUTICOS

Las subastas no sobrevivirán a la tramitación de la Ley de Sanidad de Andalucía

[Leer el resto del artículo](#)

FEFE apoya el movimiento del COFM contra los RDL 5/2000 y 8/2010

[Leer el resto del artículo](#)

Francisca Antón Molina, nueva gerente del SAS

Antón sustituye a Mariano Marín, quien llevaba cinco meses al frente del Servicio Andaluz de Salud

[Leer el resto del artículo](#)

El gasto en recetas repunta en mayo un 5,49% y deja el interanual en 3,21%

[Leer el resto del artículo](#)

El gasto sanitario de 2015 igualó cifras de 2008 pero no en todas las CCAA

[Leer el resto del artículo](#)